

Si le Camp Élite avait lieu dans une forêt tropicale

Nicole, l'exploratrice, s'aventurerait dans la forêt tropicale. Toute joyeuse, elle se promènerait en sifflotant et en admirant le magnifique paysage.



Soudain, elle entendrait un bruit étrange qui proviendrait d'un arbre. Un immense boa venimeux surgirait de cet arbre et mordrait le mollet de la pauvre fillette.



Nicole crierait tellement fort que Yixuan, qui passerait par-là, l'entendrait. Elle appellerait le service des urgences et, quelques minutes plus tard, on entendrait résonner la sirène de l'ambulance.



Nicole serait secourue par une infirmière extrêmement compétente qui avait étudié au Collège Élite quand elle était jeune. Sans ses médicaments efficaces, Nicole ne s'en serait pas sortie.

